

9月13日に第73回運動会が開催されました！！



3年生の凛々しいフォークダンス



ちよんだら一も運動会を盛り上げてくれました



全女子ダンスの一場面笑顔が印象的！



渡久地区の旗頭を3年生が披露

色綱引き・2年生の32人33脚・3年生フォークダンスと持ち味を発揮してリーダーを中心に生き生きと演技していました。そんな中でも特に目を引いたのが渡久地区の旗頭も取り入れたエイサーと工夫をこらした全女子のダンスです。ユーモアのあるちよんだら一と勇壮な旗頭、地域に支えられた本部中学校を実感しました。女子も笑顔が絶えないダンスで会場中が楽しくなるダンスでした。

全体を通じて、3年生が運動会を盛り上げようとする意気込みが随所に見られ、頼もしく感じました。2年生も次のリーダーとしてバトンをしっかり受け継いだことと思います。今後さらに期待出来ると思います。1年生も精一杯の演技が目を引きました。先輩方に追いつき、さらに追い越せ！また、演技だけでなく各委員会で裏方として活躍した皆さんも多く見られました。運動会を通して全生徒が大きく成長出来たと

思います。お疲れ様でした！！

保護者の皆様の協力に感謝！！

今回の運動会は保護者の方にも様々なお願いをしながらの開催でした。生徒を含めた健康観察や午前中開催、車の駐車などスムーズに開催できたのは保護者のご協力があったことです。深く感謝しています。令和2年度の合唱コンクールも是非実施したいと考えていますので引き続きのご理解とご協力生お願いします。役員の皆様も朝早くから最後のテント片付けまで惜しみない御協力ありがとうございました。



全男子によるスエイサー！